
L’AMMINISTRAZIONE  ROSETANA  RICEVE  UNA  DELEGAZIONI  DI
LAVORATORI  DELLA MERCATONE UNO DI  SCERNE DI  PINETO

 

Il Sindaco Enio Pavone ha confermato la disponibilità dell’Amministrazione rosetana a sostenere le rivendicazione lavorative
dei dipendenti del gruppo

 

Ieri pomeriggio il Sindaco di Roseto degli Abruzzi, Enio Pavone, ed alcuni rappresentanti dell’Amministrazione comunale
hanno ricevuto, presso la Sala Consigliare dei Municipio, una delegazione di lavoratori della Mercatone Uno impiegati
nella  sede di  Scerne di  Pineto che hanno rappresentato al  primo cittadino ed agli  amministratori  rosetani  la  propria
preoccupazione per la situazione di crisi che sta attraversando il gruppo e che mette a rischio il posto di lavoro di
circa 80 famiglie.

 

Il Sindaco di Roseto degli Abruzzi, Enio Pavone, ha dato la propria disponibilità e quella dell’Amministrazione rosetana a
lavorare, assieme agli amministratori del Comune di Pineto, per trovare una soluzione a questa vicenda, sostenendo
assieme a tutte le istituzioni interessate le sacrosante rivendicazioni dei dipendenti del gruppo a difesa del
proprio posto di lavoro.
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